
Distinction entre  

« Quand / Quant / Qu’en » 

 

 « Quand » Il s’agit d’une conjonction. 

Astuce : On remplace par « lorsque  », « au moment où » ou « pendant que ». 

 « Quand » Il peut s’agir d’un adverbe servant à exprimer une interrogation, une 

question. 

Astuce : On remplace par « A quel moment ». 

 

 

 « Quant » : C’est une locution suivi de « à » - « à la » - « au » - « aux ». 

Astuce : On remplace par « en ce qui me concerne ». 

 

 

 Qu’en » : Formé du pronom relatif « qu' » et du pronom « en ». 

Astuce : On remplace par « que … de cela ». 

 

Exemples :  

Range ces livres dans l’armoire, quant à ces matériaux met les dans la réserve. On 

pourrait dire « Range ces livres dans l’armoire, en ce qui concerne ces matériaux 

mets-les dans la réserve. » 

Quand seras-tu présent au collège ? On pourrait dire « A quel moment seras-tu 

présent au collège ? » 

Je suis fatigué en classe quand je me couche tard. On pourrait dire « Je suis fatigué 

en classe lorsque je me couche tard. » 

Qu’en penses-tu ? On pourrait dire « Que penses-tu de cela ? » 

 


